

Mitteilungen des Kreisausschusses
zur Sitzung des Kreistages
am 28. September 2016

Breitbandausbau im Kreis Offenbach

Gemäß den einschlägigen Beihilferichtlinien des Bundes (NGA-Rahmenrichtlinie) wurde im Jahr 2015 im Wege einer Verwaltungsvereinbarung des Kreises Offenbach mit allen 13 Kreiskommunen eine europaweite Ausschreibung mit dem Ziel gestartet, 95% der Breitbandanschlüsse im Kreis Offenbach mit einer Bandbreite von 30 Mbit/s und davon 85 % mit einer Bandbreite von 50 Mbit/s auszustatten.

Im Rahmen des laufenden Ausschreibungsverfahrens hat die Telekom Deutschland GmbH jetzt angekündigt, 95 % des Kreisgebietes im Eigenausbau zu versorgen.

Mit dem angekündigten Eigenausbau, der etwa in zwei Jahren abgeschlossen werden soll, werden die angestrebten Bandbreiten wesentlich erhöht werden. Darüber hinaus werden für das Eigenausbaubereich keine kommunalen Mittel eingesetzt werden müssen.

Über den Ausbau der restlichen rund 5 % des Kreisgebietes muss noch abschließend im Vergabeverfahren verhandelt werden. Hier ist ein eigenwirtschaftlicher Ausbau von keinem Anbieter angeboten worden.

Terminhinweis:

Projekt „Engel der Kulturen“ am 09.10.2016 in Dietzenbach

In Zusammenarbeit mit dem Ev. Dekanat Rodgau, des Kreisintegrationsbüros, der Initiative „Eine Stunde für den Frieden – Interreligiöser Dialog in Stadt und Kreis Offenbach“ und der Arbeitsgemeinschaft der Regionen in Dietzenbach wird das Projekt „Engel der Kulturen“ in der Kreisstadt Dietzenbach am Sonntag, 9. Oktober 2016, umgesetzt.

Das Projekt „Engel der Kulturen“ ist bestrebt, das abzubilden, was da ist und mit dem Symbol eines Boten Gottes, der in allen drei abrahamitischen Religionen zu finden ist, ein gemeinsames Zeichen für Frieden und gegen die Herrschaft von Angst und Terror zu setzen.

Zu diesem Projekt kommen Menschen einer Region an einem Termin und Ort zusammen und machen sich als Pilger mit dem Symbol des Engels gemeinsam auf den Weg durch ihre Stadt.

An ausgewählten Orten setzen sie mit der Schablone des Engels ein vergängliches Zeichen aus Sand und legen am Ende des Weges eine Bodenintarsie in Gestalt eines Engels an einem zentralen Ort nieder.

Mit dem „Engel der Kulturen“, einem Projekt der Künstler Gregor Merten und Carmen Dietrich, haben sich seit dem Auftakt im Mai 2010 schon Tausende von Menschen in Europa auf den Weg des Miteinanders der Religionen und Kulturen gemacht.

Der Start des Pilgerwegs für den Frieden beginnt an dem o.g. Tag um 12.30 Uhr am Trinkborn (Brunnengasse) in Dietzenbach.

Weitere Stationen und Programmpunkte können Sie dem Flyer entnehmen, der im Foyer ausliegt.

Hinweis auf Veröffentlichungen

Im Foyer liegen weitere Berichte, Broschüren und Einladungen zur Mitnahme bereit.

Das Informationsangebot reicht von

- dem Programm der Kreisvolkshochschule für das 2. Halbjahr 2016 über
- die Ausgabe 3/16 der Informationsschrift „Landkreistag – Kompakt“ bis hin zu
- den Berichten der Patientenfürsprecherinnen für die Asklepios Kliniken Langen-Seligenstadt GmbH für das Jahr 2015.